

Le gouvernement de la Syrie réitère qu'il ne renoncera jamais à la souveraineté



Damas, 3 janvier (RHC- DPA- ANSA)-Le ministre syrien de l'information, Omran al Zoubi, a déclaré que la souveraineté nationale et la volonté nationale sont en dehors d'un quelconque débat dans la prise de contacts avec des secteurs de l'opposition à Moscou.

Il a rejeté une quelconque ingérence étrangère dans le processus et il a fait l'éloge de la position du gouvernement russe pour chercher une issue négociée du conflit qui ensanglante ce pays arabe depuis 2011.

Le ministre syrien a souligné que l'agression étrangère déclenchée contre son pays cherche à détruire l'État, et il a estimé que jusqu'à maintenant les stratégies adoptées pour combattre le terrorisme ont été inefficaces et insuffisantes.



Radio Habana Cuba